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4 октября состоялось заседание Общественной палаты сельского поселения
Булатниковское. Вёл заседание председатель палаты С.В.Царьков.

  

Первым пунктом повестки дня стало обсуждение налоговых вопросов. В последнее
время в поселении люди постоянно обсуждают проблему с повышением налогов на
землю и предполагаемое повышение налога на недвижимость. Общественная палата не
могла остаться в стороне и более часа обсуждала эти вопросы. На заседание был
приглашён специалист по налогам, который подробно доложил о том, как правильно
оплачивать налоги, из чего они складываются, призвал всех тщательно проверять, как
начисляются налоги, а в случае обнаружения ошибок в квитанциях не стесняться
подавать заявление в налоговые и кадастровые органы для отмены ошибочного
решения.

      

По итогам обсуждения было приняты решения:

  

- обратиться с исковым заявлением в суд по признанию завышенным кадастровой
стоимости земли в населённых пунктах поселения;

  

- в целях более тесного взаимодействия и координации действий Совета депутатов и
Общественной палаты предложить депутатам провести совместное заседание с
участием главы поселения в ближайшее время;

  

- всем членам Общественной палаты внимательно контролировать работы по установке
детских и спортивных площадок из-за многочисленных нарушений строительных
технологий при возведении площадок.

  

Член Общественной палаты из д.Лопатино Русу И.А. предложила от имени
Общественный палаты обратиться в ГУ ДХ Московской области с требованием
восстановить автобусные остановки на Расторгуевском шоссе, которые убрали в связи с
его расширением.
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Палата поручила председателям комиссий предоставить планы работы на полугодие.

  

Также были рассмотрены и обсуждены ряд вопросов жизни поселения и
функционирования Общественной палаты.
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